



Die gemischte E-Jugend gewinnt bei der Home Challenge

Wegen Corona konnte die gemischte E-Jugend in dieser Saison nur kurzzeitig 6 Wochen vor und 6 Wochen nach den Sommerferien trainieren. Außerdem haben sie noch kein einziges Spiel gemacht. Nachdem der Lockdown bis zum März verlängert wurde, wurde die Saison 2020/2021 vorzeitig beendet. Deswegen haben sich der Handballverband Baden-Württemberg und der Bezirk Neckar-Zollern etwas Besonderes ausgedacht: eine Home Challenge für alle Handballer/innen!

Dabei bekommen alle Mannschaften am Montag eine Übung als Aufgabe und alle Spieler/innen haben bis Freitag Zeit zum Üben ... at HOME! Das Ergebnis schicken sie ihren Trainern per Video, die das Mannschaftsergebnis weitergeben. Und so spielen verschiedene Teams in einer Woche von zu Hause aus gegeneinander ... eine CHALLENGE.

In der letzten Woche spielte unsere Mannschaft gegen die JGW Frommern-Streichen. Dabei mussten sie eine Minute lang im Sitzen einen Handball durch die Beine prellen. Nach vielem Üben schafften Hannah und Tim je 16 Wiederholungen. Lars schaffte das ganze 12-mal und Sophia steigerte sich im Laufe der Woche auf 11-mal. Auch Luca verzweifelte fast an dieser Übung, aber am Ende schaffte auch er 10 Wiederholungen. Die anderen Kids haben die Übung ebenfalls gut gemeistert und mindestens 2 Wiederholungen geschafft und dadurch wichtige Punkte für das Mannschaftsergebnis gesammelt. Mit Nick und Kieron nehmen sogar 2 Spieler aus der F-Jugend erfolgreich teil. Am Ende kamen alle 10 Spieler/innen auf 93 Wiederholungen und folglich einen Schnitt von 9,3. Und weil die Gegner lediglich einen Schnitt von 8,0 schafften, gewann der TV Aixheim sein 1. Saisonspiel!

In der aktuellen Woche spielt der TVA gegen die HSG Rottweil, die ihr erstes Spiel zwar verloren hat, aber gegen das stärkste Team in dieser Staffel.

Aufstellung: Tim Gärtner, Nick Lummer, Sophia Richter, Raphael Göckeler, Hannah Mark, Kieron Weisser, Maximilian Schmid, Maximilian Herzog, Lars Bilger, Luca Vachon.

Die C-Jugend gewinnt deutlich bei der Home Challenge

Auch die Jungs der C-Jugend hatten noch kein Spiel in der Saison 2020/2021 und nehmen ebenfalls an der Home Challenge teil. Natürlich mussten sie eine schwerere Übung als die E-Jugend machen. Dabei mussten sie im Stehen einen Ball hinter dem Rücken von einer auf die andere Seite prellen. Die 9 Jungs waren das beste Team in ihrer Staffel und prellten den Ball 431-mal, also durchschnittlich 47,9. Die Besten schafften sogar 67 und 60 Wiederholungen innerhalb einer Minute! Die Gegner von der HSG Rietheim-Weilheim kamen mit einem Schnitt von 21,8 nicht mal auf die Hälfte und verloren dieses Duell deutlich.

Ebenso wie die E-Jugend spielt auch die C-Jugend in dieser Woche gegen die HSG Rottweil, die sich knapp mit 38:34 gegen die HSG Albstadt 2 durchsetzen konnte.

Gemischte E-Jugend

